

 <h1 style="font-size: 4em; margin: 0;">緑野</h1>	<p>札幌市立札苗中学校 学校だより</p> <p>令和2年度 第2号(438号)</p> <p>令和2年(2020年)6月2日発行</p> <p>発行責任者 金澤 敦</p> <p>http://www.satsunae-j.sapporo-c.ed.jp</p> 
--	---

令和2年度 学校経営の方針と重点

I 開校45年目 札幌市立札苗中学校の教育のキーワード

心をかたちに ~つたえよう、こたえよう、つながろう~

自律・尊重・対話

語り合い、協働し、互いのよさを認め、支え合う、ぬくもりのある学校

- ◇ 安心して生活し、学習できる学級・学年・学校
- ◇ 生徒一人一人が承認される学級・学年・学校
- ◇ 将来の目標達成に向けて学び合うことができる学級・学年・学校

II 求める生徒像

◇ 学校教育目標 ~ 未来を開く逞しさを ~

- ・ 学ぶよろこび
真理を愛し 文化を創造する能力 (知)
- ・ 豊かな心
人や自然を愛する 豊かな情操 (徳)
- ・ 逞しい心身
健康で逞しい体力と強靱な意志力 (体)

建学の理想と開拓の精神を基に未来社会を展望し、人間性豊かで、逞しく生きる生徒の育成を目指した。「知・徳・体」のバランスのとれた人格形成を目指すとともに、未来に向けて逞しく生き抜いていく資質や能力、「生き抜く力」の育成を見据えたもの。

◇ 共通イメージ ~ 家庭・地域との連携

- ◇ 学ぶよろこび：自ら学ぶ力の育成と基礎的な学力の定着
 - 「授業第一」「課題探究的な学習」「協働」「家庭学習習慣の定着」
- ◇ 豊かな心：集団への帰属意識の醸成と豊かな情操の育成
 - 「さわやかなあいさつ」「相手の良さの承認」「人とのつながり」「思いやり」
- ◇ 逞しい心身：規範意識の醸成と強靱な体力と意志力の育成
 - 「社会人として準備」「粘り強い心」「目標に向けて努力」

職員一覧 校長 金澤 敦 教頭 田中 健児

	1年		2年		3年	
1組	高橋 和寛	国語	加藤 拓	保健体育	長尾 知明	理科
2組	稲葉 優太	数学	峯岡 舞	国語	柴田 峰子	国語
3組	大坪 正隆	理科	栗原 憲子	英語	曾我 寿子	数学
4組	池田 恵美	保健体育	佐藤 晃紀	英語	工藤 将弘	社会
6組	牧 洋子	特別支援	杉本 惇耶	特別支援	高野 雅美	特別支援
	太田 里穂	特別支援				
所属	稲葉 典子	音楽	谷口 達夫	社会	北濱 靖則	社会
	石見 直美	美術	栗城 宏昭	数学	大本 治	技術家庭
	川村 彩歌	英語	小川 哲哉	理科	杉山 陽子	英語
	塩野 郁子	養護教諭	校務助手 畠山志織		学びのサポーター 須田香織	
	覚知 絹恵	栄養教諭	学校司書 遠藤由美子		相談支援パートナー 上田弘子	
事務職員	宮本奈緒美		スクールカウンセラー 北村麻衣		相談支援パートナー 秋田公子	
用務員	栗田 昭		ALT ジャスリン・ファン		相談支援パートナー 大山きよ美	

少人数短時間登校が始まりました

6月1日より学校が再開いたしました。臨時休業期間は、学習課題の送付、学習支援動画の配信、健康状況等確認のための電話連絡、一部学級を対象とした双方向オンラインシステムを活用した試験運用など、学校ホームページ・保護者メールによる数々のご連絡をさせていただきましたが、ご家庭の皆様方には、その都度、ご理解とご協力をいただきご対応いただいたことに改めて感謝申し上げます。

6月12日までは、少人数短時間登校が続き、15日（月）からは全学年が一斉に登校し通常に近い形での日課がスタートする予定です。いまだ感染症の収束状況が見えない段階ですが、新型コロナウイルス感染症対策に配慮しながら教育活動を進めてまいります。今後も学校行事等が例年のようには進まず変更されることも予想されます。保護者の皆様には、改めてご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



1年生の登校の様子



格技場 1年3組 授業の様子



体育館 1年4組 授業の様子



多目的室 2年1組 給食の様子

新型コロナウイルス感染症対策

- ①ソーシャルディスタンスの確保※（少人数短時間登校期間は、十分な距離を確保して机椅子を設置）
- ②登校時の生徒の健康観察、手指の消毒
- ③手洗い励行、マスク着用の徹底、十分な換気
- ④消毒作業（教室、水飲み場、トイレ等）
- ⑤校内巡視（玄関、トイレや水飲み場等で生徒が密集しないために）
- ⑥授業での配慮、特に音楽の歌唱や体育のお互いに触れ合うような活動などでの配慮
- ⑦給食の献立、配膳時の配慮
- ⑧水筒の持参（水、お茶、スポーツドリンク）

※6月15日より通常の教室での活動になりますが、できる対策を継続していきます。